

Globalcaja reafirma su apoyo a la 13ª edición de FENAVIN y patrocina la Galería del Vino

- El presidente de la entidad, Mariano León, y el presidente de la Diputación de Ciudad Real y de FENAVIN, Miguel Ángel Valverde, han firmado el convenio de colaboración.

Ciudad Real, 29 de abril de 2025. El presidente de Globalcaja, Mariano León, y el presidente de la Diputación de Ciudad Real y de la Feria Nacional del Vino (FENAVIN), Miguel Ángel Valverde, han suscrito un convenio de colaboración mediante el cual la entidad financiera se convierte en patrocinadora oficial de la Galería del Vino en la 13ª edición de FENAVIN. El acuerdo también contempla el respaldo de Globalcaja a otras actividades complementarias dentro de la feria.

“El firme compromiso de Globalcaja con nuestra región se pone de manifiesto, un año más, con el apoyo a esta Feria, que es referente dentro y fuera de nuestras fronteras, que posiciona a Ciudad Real como epicentro del vino a nivel mundial y que contribuye a consolidar y seguir impulsando un sector tan importante, motor esencial para el desarrollo socioeconómico de Castilla-La Mancha, que fija población y que genera empleo y riqueza”, ha subrayado Mariano León.

El presidente de Globalcaja ha recordado el apoyo que la entidad brinda a la feria desde su primera edición y el camino recorrido junto a la Diputación de Ciudad Real y a la propia organización de Fenavin para situar a este evento en el lugar que ocupa hoy en día. Por su parte, Valverde ha agradecido la colaboración de Globalcaja y ha destacado su grado de implicación con la feria.

La entidad, patrocinadora principal de esta gran cita, está presente en FENAVIN con un stand propio, punto de encuentro donde bodegas y cooperativas puedan realizar sus contactos comerciales.

La Galería del Vino Globalcaja constituye una de las herramientas de negocio más emblemáticas de FENAVIN. En este espacio, los compradores profesionales pueden catar de forma cómoda y ordenada cerca de 1.500 marcas de vino, seleccionadas y presentadas en condiciones óptimas de conservación y temperatura. La finalidad es ofrecer un entorno eficiente que facilite el proceso de selección y decisión de compra.

Cada referencia expuesta cuenta con una ficha técnica en español e inglés, con información relevante como la nota de cata, el origen, las variedades utilizadas, el método de elaboración, el precio y la ubicación del stand de la bodega correspondiente. Esto permite a los compradores planificar sus visitas y establecer contactos comerciales de manera directa y eficaz.



Con este patrocinio, Globalcaja refuerza el compromiso de la entidad con FENAVIN y con el impulso del sector vitivinícola, considerado estratégico para el desarrollo económico y social de Castilla-La Mancha.

La colaboración entre ambas entidades se consolida así un año más, en una cita que reunirá en Ciudad Real a los principales actores del mundo del vino, tanto a nivel nacional como internacional.

Para Globalcaja, como entidad financiera líder en Castilla-La Mancha y con un firme arraigo a nuestro territorio, respaldar FENAVIN es apoyar a nuestra tierra y a un sector estratégico como es el vino.